

**FAKULTAS ILMU SOSIAL ILMU POLITIK PROGRAM STUDI
KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, Maret 2023

LIA MALIADANI
2019110011

PELAKSANAAN PROGRAM *CHARITY* DAN DUKUNGAN PSIKOSOSIAL
KEJAR MIMPI CIANJUR PADA PENYINTAS BENCANA GEMPA BUMI
(STUDI KASUS : BENCANA GEMPA BUMI CIANJUR)

XVII + 133 Halaman + 4 Tabel + 7 Gambar + 11 Lampiran

ABSTRAK

Kabupaten Cianjur dikejutkan dengan Gempa bumi berkekuatan M5,6SR yang terjadi pada bulan November tahun 2022, kejadian tersebut meluluhlantakkan belasan kecamatan dan ratusan desa. Dampak dari kejadian ini mengakibatkan kerusakan lingkungan, munculnya permasalahan pada penyintas, seperti gangguan pada kesehatan fisik dan psikis. Komunitas Kejar Mimpi Cianjur hadir untuk memberikan sedikit harapan agar mereka bisa pulih dan bangkit dari kondisi keterpurukan dengan membawa sebuah program pemulihan. Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan dan bentuk pemulihan melalui program *charity* dan dukungan psikososial yang diberikan, serta melihat keberfungsian para penyintas setelah dilaksanakannya program.

Penelitian ini menggunakan teori yang relevan yaitu teori komunitas, bencana, psikososial dan keberfungsian sosial. Metode penelitian yang digunakan yaitu kualitatif dengan proses pengumpulan data melalui teknik wawancara mendalam, observasi lapangan dan telah dokumentasi. Berdasarkan hasil analisis data, pelaksanaan yang KM Cianjur lakukan melalui beberapa tahapan yaitu tahap persiapan, assessment, pemformulasian rencana aksi, pelaksanaan kegiatan atau program, evaluasi dan terminasi. Bentuk dari program pemulihan melalui psikososial yaitu 1)Pelayanan kesehatan, 2)Pelayanan trauma healing 3) Pemberian sembako dan 4)Bantuan tunai. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa keberfungsian sosial para penyintas termasuk pada kategori keberfungsian sosial yang adaptif setelah dilakukannya program tersebut. KM Cianjur sebagai sistem dalam struktur sosial dimanfaatkan oleh para penyintas untuk bisa menghadapi permasalahan yang terjadi pada diri mereka.

Daftar Pustaka: 26 Referensi (2009 – 2022)

Kata Kunci : Bencana, Penyintas, Komunitas, *Charity* dan Psikososial